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La mejor ayuda es un trabajo, contrata en Cáritas Parroquial
Limpieza, jardinería,  cuidado de niños y ancianos.. .L impieza, jardinería,  cuidado de niños y ancianos.. .
Jueves de 10 a 12 h. en Cáritas  -  Otros horarios: 634540320 (Anabel) Jueves de 10 a 12 h. en Cáritas  -  Otros horarios: 634540320 (Anabel) 

http://caritas.entitatscastelldefels.cat/ 
Gracias por ayudarnos a ayudar

¿Qué nos podéis contar de vosotros? P: Venimos de 
realidades espirituales muy diferentes. Yo provengo de 
una familia cristiana, pero jamás me hablaron de Dios, 
no formaba parte de mi vida. L: Nos conocimos en el 
colegio, llevamos casados veintitrés años, tenemos siete 
hijos y una nieta en camino. Yo sí vengo de un ambiente 
más religioso, pero era una religiosidad de cumplimiento, 
sin experiencia de Dios hasta hace relativamente poco. 
Quisimos sellar nuestra unión delante del Señor, pero no 
teníamos ni idea de lo que signifi caba el sacramento del 
matrimonio, de hecho, todavía lo estamos aprendiendo y 
descubriendo. 

Pero vuestra relación con el Señor cambió. L: Sí. 
Hace unos años fui a Medjugorje, allí tuve una experiencia 
de Dios muy intensa. Experimenté por primera vez su 
amor de  una forma muy cercana, y a partir de ahí hubo 
una transformación, primero en mí y después en todos. P: 
Lucy regresó de Medjugorje con una vocación de darse 
al resto que me cautivó, yo también quería aquello. Vi lo 
bonito que es cuando Dios actúa.

Entre muchos jóvenes y adolescentes no está de 
moda ser creyente, ¿cómo vivís vosotros la relación 
con Dios? Patty: Dios siempre nos ha cuidado mucho 
y ha estado presente en todas las personas que se han 
cruzado en nuestro camino. Ayuda tener un núcleo fuerte 
de amigos, y si nos encontramos con compañeros que 
no lo entienden, no tenemos problema en manifestar 
nuestra fe y nuestra opción de vida. Guille: Yo vivo la fe 
sin ocultarla. Irene: Cuando les hablo a mis amigas de 
Dios, veo que están interesadas. Bruno: Mis amigos son 
creyentes, aunque no siempre van a misa. Lucy: Yo les 
canto a Jesús y a María y cuando tengo un problema se lo 
digo a mi ángel de la guarda.

¿Qué importancia tiene la familia en el seno 
de la Iglesia? P: La Iglesia y la familia se alimentan 
mutuamente. Tenemos un amigo sacerdote que explica 
que si le hiciésemos un escáner a la ciudad de Barcelona 
en el que se iluminara dónde está Dios presente, se 
iluminaría cada una de las casas donde hay una familia, 
porque las familias, como dice el Papa, somos pequeñas 
Iglesias domésticas. 

¿Qué es una familia cristiana? L: Una familia 
enamorada de Cristo, que se siente tan querida y tan 
cuidada por el Señor que lo que desea es responder a 
ese amor, seguirlo a Él. Es responder al amor con amor. 

¿Es importante la oración en familia? P: Rezar en 
familia es espectacular. Nosotros tenemos un chat familiar 
y cada día rezamos en él por alguna preocupación, 
intención, examen… L: Igual que es importante hablar 
entre nosotros, lo es hablar con Dios: es nuestro Padre. 

¿Qué consejo daríais a las parejas que inician su 
andadura como familia? P: La difi cultad que muchas 
parejas tienen es que no conocen a Dios, es imposible 
amar a quien no se conoce. L: Es importante poder 
testimoniarles el amor del Padre. También lo es poder 
conocer la riqueza que tiene el sacramento del matrimonio.

En los momentos malos, ¿el Señor que lugar ocupa? 
P: Ocupa el mismo lugar que en los buenos. Hay que 
aprender a descansar en Él y asumir que la felicidad solo 
está en Dios. L: Allí donde no podemos llegar, sabemos 
que llega Él.

Gracias, Pipo, Lucy, Patty, Blanca, 
Alejandra, Guille, Irene, Bruno y Lucy, 
por hablarnos de Dios con tanto amor.

Fent camí amb... la familia de Lucy y Pipo

«Una familia cristiana es una 
familia enamorada de Cristo»

Con motivo del Año de la Familia, nos acercamos a 
Lucy y Pipo y a sus siete hijos, todos ellos feligreses 

de nuestra parroquia y enamorados de Cristo

Lola Martos



El 24 de junio la Iglesia celebra la festividad del 
nacimiento de Juan el Bautista; es una de las fi estas 
más populares en Cataluña. ¿Somos conscientes, 
sin embargo, de la importancia de Juan el Bautista? 
Aprovechemos su festividad para refl exionar sobre ello.
 Juan el Bautista es la bisagra que articula el Antiguo 
Testamento con el Nuevo, es decir, la Ley de Moisés con 
el Reino de Cristo. El evangelio de Lucas es el único que 
nos habla de su origen: es hijo de Zacarías, sacerdote 
del templo, y de Isabel, padres de edad avanzada sin 
descendencia. Esta presentación lo emparenta con 
otras fi guras del Antiguo Testamento: el patriarca Isaac, 
el héroe Sansón o el profeta Samuel, hijos de madres 
estériles en cuya concepción interviene un ángel del 
Señor. Se trata en todos estos casos del nacimiento de 
un niño elegido por el Señor para su servicio. Jesús, el 
propio hijo de Dios, será la culminación de esta serie de 
nacimientos. 
 El ciclo del nacimiento de Juan el Bautista queda 
cerrado en el evangelio de Lucas con uno de sus 
resúmenes típicos: «El niño creció y su espíritu se 
fortaleció. Y estuvo viviendo en lugares desiertos hasta el 
día en que se presentó ante el pueblo de Israel» (Lc 1,80).
El segundo episodio importante en la vida de Juan es, 
precisamente, su aparición en el desierto; este episodio sí 
aparece en los cuatro evangelios. La descripción que se 
hace del Bautista lo emparente claramente con una fi gura 
profética: «Juan iba vestido de pelo de camello, llevaba 
un cinturón de cuero y se alimentaba de saltamontes y 
miel silvestre» (Mc 1,6).
 Inmediatamente suele presentarse el bautismo de 
Jesús. Este pasaje es una escena clave en el inicio del 
evangelio de Marcos, y supone la proclamación de la 
fi liación divina de Jesús por su propio Padre, que infunde 
el Espíritu Santo sobre él. Mateo y Lucas lo repiten con 
pocas variaciones. El evangelio de Juan sustituye el 
bautismo de Jesús por el anuncio que Juan hace a sus 

propios discípulos: «Ahí tenéis el cordero de Dios…», 
anuncio que pone en acción a Pedro, Andrés, Santiago, 
Juan, Felipe y Natanael como primeros seguidores de 
Jesús. El enfrentamiento de Juan con el tetrarca Herodes 
a causa del concubinato con Herodías, esposa de su 
hermano Filipo, provoca su encarcelamiento. Y como 
afi rma Marcos (1,14), «después que Juan fue encarcelado, 
Jesús se dirigió a Galilea, a predicar la buena noticia de 
Dios». Recalca así el evangelista, el relevo de un profeta 
(Juan) por otro (Jesús), el profeta defi nitivo.

Juan el Bautista es la bisagra que 
articula el Antiguo Testamento con el 
Nuevo, es decir, la Ley de Moisés con 

el Reino de Cristo
 Durante su encarcelamiento, Juan envía discípulos 
que preguntan a Jesús si es él «el que ha de venir o 
han de esperar a otro». Jesús aprovecha para hacer un 
paralelismo entre ambos: el asceta Juan, que no come 
ni bebe, frente al «glotón» Jesús «que come y bebe 
con recaudadores y pecadores». De esta comparación 
sarcástica extrae Jesús una importantísima conclusión 
teológica: «Ninguno nacido de madre es más grande que 
Juan (antigua ley), pero el más pequeño en el reino de los 
cielos (nueva ley) es más grande que él.»
Sigue el episodio del banquete de Herodes y la degollación 
del Bautista, muy conocido de todos, y que pone fi n a su 
trayectoria. 
 Desde el anuncio de su concepción hasta su muerte, 
las fi guras de Juan y Jesús van estableciendo un 
paralelismo que al mismo tiempo es una oposición, pues 
la función de Juan es dar paso a Jesús, así como la Ley, 
mundo exclusivo del pueblo de Israel, da paso al Reino, 
abierto a la redención de toda la humanidad.
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  Enrique Clavel
¿Quién es Juan Bautista?

º  Domingo de la Parroquia
6 de junio: Solemnidad de Corpus Christi

A las 18.00 h, Hora Santa y Vísperas Solemnes

  Enrique Clavel


